



※ 学校だよりHP版では、個人情報保護に配慮し、個人名や一部データ等の記載を削除しております(配布版では掲載)。また、掲載している画像を含む全ての内容、情報等については、無断での複製、他のデジタルコンテンツへの転用やネットでの公開等はできませんのでご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

○ 体育大会

5/18(日)に本校運動場にて第37回体育大会を実施しました。前週の天気予報では木曜日から連続雨の予報でしたが、生徒・保護者・職員の願いが通じ、前日から雨があがりました。当日は曇り空でしたが、風が涼しく強い日差しもない快適なコンディションで、グラウンドでの体育大会が実施できました。

選手入場の後、開会宣言を生徒会副会長が力強く行いました。国旗・市旗・校旗掲揚、校長挨拶に続き、生徒会長が生徒代表としての思いを堂々と伝えました。次に、赤組団長と白組団長が選手宣誓を力強く行いました。準備運動は、体育大会実行委員長が行いました。

今年度の体育大会のテーマは、『勇往邁進』～共に成功を目指し、未来を切り拓く～でした。「絆・信頼・挑戦」をキーワードに、係活動や競技前後の移動、あいさつ等、できるだけ生徒主体で気づき、考え、行動できるように練習を重ねてきました。本番でも、生徒たちは各競技や係活動、応援に全力で取り組み、クラスや学年の枠を超えて信頼と絆を深め、挑戦することができたと思います。

閉会式では、校歌の後、成績発表、表彰を行いました。教頭先生の講評の後、大会実行委員長が立派なあいさつを行いました。国旗・市旗・校旗降納の後、生徒会副会長が閉会宣言で大会を締めくくりました。閉会式終了後は紅白の団ごとに集まり、各団長が団員に最後の言葉を述べて解団式を行いました。記念撮影と片づけを行って無事に全ての日程を終了しました。

当日は、来賓の皆様、保護者の皆様に多数ご来校いただき、最後までご声援をいただき、心より感謝申し上げます。生徒たちはこれからも、学習や諸活動、学校行事等を通してさまざまな挑戦を続け、日々成長していくことと思います。今後も保護者や地域の皆様のご理解とご支援をいただきますよう、お願いいたします。





○ これからの予定

- ・ 6/3 (火) 1年生平和フィールドワーク

1年生が平和学習の一環として、原爆資料館、国立長崎原爆死没者追悼平和祈念館、平和公園等の被爆遺構をめぐり、平和の大切さを学びます。

- ・ 6/7 (土) ~ 9 (月) 長崎市中学校総合体育大会

令和6年度から中総体は学校行事ではなくなり、部活動の大会としての取扱いとなりました。通常であれば3日目の6/9(月)は勝ち残りの部以外は授業日となりますが、今年度は、応援可能な団体種目で最終日まで勝ち上がった場合は学校行事として全校応援に行けるよう、PTAと相談しながら準備を進めています。普段見ることの出来ない、部活動で必死に頑張る生徒の姿、各学校代表選手の真剣な姿勢、緊迫する会場の雰囲気等を全校生徒に感じ取らせ、心のこもった全校応援を実施したいと考えています。全校応援に行けるかどうかは前日6/8(日)までの試合結果で決まりますので、当日の動きや詳細については後日改めてご連絡いたします。



- ・ 6/11 (水) ~ 18 (木) 部活動停止
- ・ 6/18 (木) 19 (金) 期末テスト
- ・ 6/27 (金) 生徒総会

- ・ 6/30 (月) ~ 7/5 (土) 長崎っ子の心を見つめる教育週間

この期間に、全校朝会、校長講話 (Well-being)、3年生デートDV防止教室、メディア教室、高校説明会等を計画しています。期間中はいつでも授業参観ができますので、是非、この機会にご来校いただき、子どもたちの活動をご覧いただければ幸いです。

- ・ 7/16 (水) 学校保健委員会、大掃除・ワックスがけ
- ・ 7/18 (金) 1学期終業式
- ・ 7/22 (火) ~ 3年生三者面談、1,2年生二者面談
- ・ 7/26 (土) ~ 28 (月) 長崎県中学校総合体育大会

